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	ДОГОВОР № E-    

г. Санкт-Петербург                                                                       

"     "                 2020 года

Общество с ограниченной ответственностью "Эвергрин Шиппинг Эйдженси (Рашиа) Лимитед", в лице президента Лиу Дей-Цона, действующего на основании Устава, именуемое в дальнейшем "Исполнитель", с одной стороны, и___________________________________, в лице _________________________________, действующего на основании _________________, именуемое в дальнейшем "Заказчик", с другой стороны, при совместном упоминании именуемые "Стороны", заключили настоящий договор (далее по тексту – Договор) о нижеследующем:

1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА

1.1. Исполнитель обязуется за вознаграждение по поручению, за счет и от имени Заказчика либо от своего имени совершать юридические и фактические действия, связанные с:

1.1.1 организацией отправок контейнеров с грузом Заказчика в экспорте, а именно:

· организацией выдачи контейнерного оборудования Заказчику в соответствии с Заявкой;

· Оказание иных услуг, связанных с осуществлением формальностей в порту отправления и отправкой груза в экспорте с территории порта (включая организацию хранения, досмотра и взвешивания грузов на терминалах в порту отгрузки и их оплату за счет Заказчика);
· иные юридические и фактические действия, связанные с исполнением возложенного поручения.

1.1.2   подготовкой и выдачей комплекта океанских и/или фидерных коносаментов (далее –   коносаменты), а именно:

· подготовка чернового варианта (далее -драфта) коносаментов;

· подготовка и выдача коносаментов;

· внесение изменений в коносаменты в соответствии с инструкциями Заказчика.
· Подготовка сертификатов.

	Contract № E-    

St.-Petersburg

      “    ”                       2020
Limited Liability Company “Evergreen Shipping Agency Russia Limited” represented by the President Mr. LIU Day-Tzong acting in accordance with the Company Charter, hereinafter referred to as  the Agent, on the one part, and _________________________________________________ represented by _________________________________ acting in accordance with  _________________________, hereinafter referred to as the “Customer” , on the other part,  when mentioned together hereinafter named as the Parties, have concluded the present contract (hereinafter referred to as the Contract) as following:

1. SUBJECT OF THE CONTRACT

1.1 The Agent for remuneration and with instructions from the Customer, and on account and on behalf of the Customer shall undertake to implement legal and practical step related to:

1.1.1 the organization of export shipments of containers with cargos of the Customer, namely:

· organization of the empty container release to the Customer against the Order;
· Providing of other services related to the implementation of formalities at the port of departure, and sending goods to export from the territory of the port (including the organization of storage, inspection and weighing of cargo terminals at the port of shipment and payment by the Customer);
· other legal and practical step towards the implementation of the commitment entrusted.

1.1.2 preparation and issuance of the set of ocean and / or feeder bills of lading (hereinafter named Bills of Lading), namely:

· preparation of the draft (hereinafter - the Draft) Bills of lading;

· preparation and issuance of the bills of lading;

· amending of the bills of lading as per the Instructions from the Customer.
· Certificates preparation.


PAGE  
2

